



SPARK & PARTNERS

4 Pièces

65 m²

Réf. 85392085

670 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans un parc naturel, charmante villa située à Èze Village, perchée au-dessus de la mer et le long du célèbre sentier de randonnée Frédéric Nietzsche. A proximité du prestigieux Château de la Chèvre d'Or, cette maison a une superficie de 75 m2 et elle est composée d'un grand salon lumineux, 2 chambres communicantes, une salle de bains, et une véranda. L'unicité de cette propriété est qu'elle est située à seulement 10 minutes à pied d'un cadre naturel et enchanteur. Une piscine complètent ce bien.

Nestled in a natural park, charming villa in Èze Village, perched above the sea and along the famous Frédéric Nietzsche hiking trail. Close to the prestigious Château de la Chèvre d'Or, this 75 m2 house features a large, bright living room, 2 interconnecting bedrooms, a bathroom and a veranda. The uniqueness of this property is that it is located just 10 minutes' walk from an enchanting natural setting. A swimming pool completes this property.

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





SPARK
&
PARTNERS



SPARK
&
PARTNERS

www.residences-immobilier.com



SPARK
&
PARTNERS



SPARK
&
PARTNERS